
 
ATA 1092/2016 

Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino Maróstica, 
Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Ildo Stangherlin, Maria 
Marta M. Sonda e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus e deu por aberta a 
Sessão Plenária solicitando ao vereador Ildo Stangherlin para que fizesse a leitura de um trecho da 
bíblia. A seguir foi aprovada a Ata nº 1091/2016. No Pequeno Expediente o vereador Claudiomiro 
Tonet agradeceu a explanação do prefeito em exercício e futuro prefeito de Nova Pádua sobre a LOA 
e disse que o orçamento de Nova Pádua vai baixar. Os repasses estaduais e federais serão cada vez 
menores. Nossos munícipes vivem bem e por isso a administração municipal deve evitar gastos 
excessivos com a folha de pagamento. Alguns municípios gastam entre 50% e 60% em folha de 
pagamento. Que Nova Pádua continue crescendo a cada ano que passa. Falou sobre as eleições 
acirradas em alguns municípios com brigas e até morte como aconteceu em Porto Alegre. Falou sobre 
a eleição para vereador onde os candidatos tiverem sua declaração de bens exposta na internet 
podendo ser considerado um atentado ao crime. Essa declaração deveria ficar em sigilo no Tribunal 
Superior Eleitoral. O vereador Eloi Marin destacou que na última eleição três jovens que haviam 
participado da sessão júnior se elegeram e agora estarão trabalhando por Nova Pádua. Espero que a 
Casa também realize a sessão da 3ª idade. Disse que o trabalho do vereador não é fazer obras, 
conseguir cascalho ou máquinas, mas sim fiscalizar as obras do Poder Executivo. Uma das lutas desta 
Casa é em relação a VRS 814. Enviamos documentos ao DAER solicitando as melhorias, mas 
infelizmente não somos atendidos. Os trabalhos dos vereadores devem ser divulgados para que a 
comunidade acompanhe o trabalho dos seus representantes. O vereador Jovani Gizéria agradeceu a 
explanação do prefeito em exercício e futuro prefeito sobre a LOA. Com um orçamento de 13 milhões 
poderá fazer uma bela administração. Chamou a atenção da violência que está chegando a nossa 
região. No final de semana foram 8 assassinatos em Caxias do Sul. Temos que lutar para que a Brigada 
Militar volte a atuar em Nova Pádua durante 24 horas por dia. O vereador Ildo Stangherlin agradeceu 
a explanação do prefeito em exercício e futuro prefeito sobre a LOA. A próxima administração precisa 
tomar cuidado para não gastar mais do que o valor que será arrecadado. Os administradores precisam 
ter cuidado em relação aos gastos com a folha de pagamento. Falou sobre a questão da previdência 
social e destacou que hoje, o número de idosos é muito maior do que de jovens. Segundo alguns 
economistas, a população corre o risco de não mais receber a aposentadoria. No Grande Expediente não 
temos vereadores inscritos. Na Ordem do Dia foi aprovado por unanimidade o Projeto de Decreto Legislativo 
nº 06/2016 que “Aprova as Contas Públicas do Prefeito Municipal Itamar Bernardi e do Vice-Prefeito Ronaldo 
Boniatti, referente ao exercício de 2014”. Foi aprovado o Projeto de Lei 17/2016 que “Altera redação do inciso 
VII, do artigo 3º, da Lei Municipal nº 402, de 11 de janeiro de 2000 e dá outras providências”. Foi aprovada 
a Indicação 70/2016, do vereador Claudiomiro Tonet, da bancada do PP, para que através da Secretaria 
competente efetue a colocação de uma cerca metálica de proteção junto a antiga Sub Prefeitura, atualmente 
Biblioteca Municipal, na parte do lado do Salão Paroquial, a fim de evitar acidentes com crianças e demais 
pessoas em virtude de possíveis descuidos ou empurrões, eis que no local existe um enorme barranco sem 
proteção alguma. Permanece na Mesa o Projeto de Lei Legislativo 09/2016 que “Denomina o Auditório da 

Prefeitura Municipal de Nova Pádua como “Madre Carolina Rossato” e da outras providências”. E o Projeto 
de Lei 16/2016 que “Reestrutura o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores Públicos 
Efetivos do Município de Nova Pádua, de que trata o art. 40 da Constituição da República e o Fundo de 
Previdência dos Servidores Municipais de Nova Pádua - FUNPREV, e dá outras providências”. Nas 
Explicações Pessoais o vereador Silvino Maróstica parabenizou a Diretora da Escola Luiz Gelain 
Benedita Galiotto Baroni e Coordenadora do Projeto Vereador Junior 2016, professora Lenita Sonda 
estendendo a todos os professores da Escola Luiz Gelain e Escola Municipal Bartolo Bigarella pela 
passagem do Dia do Professor. Pediu que a Casa encaminhe cartão parabenizando todos os 
professores pelo seu dia. Disse que o Poder Executivo realiza as obras e os vereadores tem o poder de 
fiscalizá-las. Informou os colegas que o Governador do Estado nomeou o Sr. Rogério Uberti como novo 
diretor-geral do DAER. Quando trabalhava no DAER de Bento Gonçalves sempre nos atendeu muito bem, 
prometia que as melhorias na VRS 814 seriam realizadas mas até hoje são apenas operações tapa buraco. 
No mês passado o Secretário Estadual dos Transportes prometeu o recapeamento e depois a 



responsabilidade da rodovia será dos municípios de Nova Pádua e Flores da Cunha. Só acredito quando 
passar pela rodovia. O vereador Eloi Marin cumprimentou os vereadores eleitos que junto ao Prefeito 
Ronaldo e o vice Gelson estarão trabalhando para o crescimento e desenvolvimento de Nova Pádua. 

Agradeceu a explanação do prefeito em exercício e futuro prefeito sobre a LOA. Não é preciso ter o 
valor total para os trabalhos, mas apenas a rubrica aberta. Nova Pádua não teve uma queda tão 
acentuada no orçamento tendo em vista que o maior percentual vem da agricultura. Pediu que a próxima 
administração ouça e invista nos jovens. É preciso ouvir a demanda da comunidade para fazer um bom 
trabalho. O vereador Cesar Augusto Menegat agradeceu a explanação do prefeito em exercício e 
futuro prefeito sobre a LOA para sabermos mais sobre as receitas e despesas do Município para 2017. 
É importante sabermos onde será investido o R$ nas diferentes secretarias. Com a crise, Nova Pádua 
também vai sentir, mas é importante que os trabalhos continuem sendo realizados. Que na próxima 
administração, a Câmara de Vereadores saiba ouvir a comunidade, os jovens e idosos para que em 
conjunto se escolha a melhor forma de colocar o trabalho em prática para que Nova Pádua continue 
crescendo e se desenvolvendo. Parabenizou os professores da Escola Luiz Gelain e Escola Municipal 
Bartolo Bigarella pela passagem do Dia do Professor. Os primeiros professores são os pais, em casa e 
depois na escola com os ensinamentos. Os professores devem ser mais respeitados porque se 
dependessem do salário, não saíram nem de casa. O vereador Presidente Léo Sonda informou os 
colegas vereadores que 145 prefeitos que ganharam a eleição em outubro não sabem se estarão 
assumindo em janeiro de 2017 por não terem resolvido a questão da ficha limpa com a justiça. Quando 
as contas do Prefeito Itamar e do vice Ronaldo são aprovadas pelo TCE devemos dar os méritos porque 
fizeram e fazem uma administração com transparência e responsabilidade administrativa. Agradeceu a 
explanação do prefeito em exercício e futuro prefeito de Nova Pádua sobre a LOA para sabermos mais 
sobre as receitas e despesas do Município para 2017. As coisas estão acontecendo e os paduenses 
merecem uma administração como essa, voltada para o crescimento e desenvolvimento de Nova 
Pádua. Destacou o trabalho realizado pelo Prefeito Municipal que estará entregando a Creche 
Municipal, sendo mais uma grande obra no nosso Município e a partir de janeiro de 2017 o Prefeito 
Ronaldo e o vice Gelson darão continuidade a este trabalho. Agradecendo a proteção de Deus, o 
Presidente deu por encerrada a Sessão. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos 
a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões 
Arlindo Joaquim Bigarella, aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis.  
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